



ECHO SYSTEM

CHARTRE D'ACCUEIL



ECHO SYSTEM : Un lieu festif, respectueux et tolérant

L'accès à la salle Echo System implique l'adhésion aux principes suivants :

- Echo System est ouvert et inclusif pour toutes et tous, il se veut un lieu propice à la rencontre et au partage, vecteur de lien social.
- Echo System se décrit comme un lieu de diffusion de musiques d'horizons variés, d'incitation à la découverte d'esthétiques diverses et émergentes dans le but d'offrir l'accès au plus grand nombre et de permettre l'épanouissement personnel.
- Echo System tient particulièrement à mettre la rencontre humaine et la convivialité au cœur de ses projets. Aussi, Echo System souhaite offrir et conserver un environnement sûr et agréable pour ses spectateurs ainsi que pour l'ensemble de son personnel et ses bénévoles. C'est pourquoi nous gardons le droit de refuser l'accès à la salle à un individu s'il montre un comportement agressif ou inapproprié.
- Echo System rejette toute forme de harcèlement, de discrimination ou d'agression envers les participants et participantes aux concerts ; que ce soit en raison de son âge, de son handicap, de son apparence physique, de son poids, de sa couleur de peau ou de sa religion ou de ses convictions quelles qu'elles soient.
- Echo System s'oppose à tout sexisme et recherche dans sa programmation et son organisation une égalité entre femmes et hommes.
- Echo System accueille toutes les identités de genre et toutes les orientations sexuelles.
- Echo System se garde le droit de refuser l'accès à la salle à toute personne en état d'ivresse manifeste ou sous l'emprise de stupéfiants.

Le service au bar se verra également refusé à toute personne fortement alcoolisée. Le référent de la soirée invitera au dialogue le spectateur ou la spectatrice concerné.e.

Echo System invite tout participant ou participante qui s'estime victime de conduite inappropriée, discriminatoire et/ou dégradante à se tourner vers tout membre du personnel ou bénévole. Echo System se chargera ensuite d'accompagner la personne, en respectant le protocole mis en place.